

## Grillnachmittag am 25. Juni 2016

Nachdem man ein Jahr pausiert hatte (Ausflug nach Sinsheim 2015), konnte die FSV-Familie zum nunmehr vierten Mal in Stölzels Bulldogscheune ihren Grillnachmittag veranstalten.

Eine immer größere Anzahl an Wanderern findet sich dann immer am See ein, um mit Bolterwagen und Bier gen Höpfingen zu ziehen. Die erforderlichen Getränke für den Marsch sponserte Dieter K. Enders.



Da schien auch noch die Sonne heiß vom Himmel, doch kurz vor der Quetschenmetropole verdunkelte sich das Firmament und die letzten hundert Meter wurde dann zur Notunterkunft gesprintet – gerade noch mal gut gegangen.



Nach kurzer Pause gings dann weiter zu Stölzels, wo schon der Rest wartete und mit Übertragung von gleich drei EM-Spielen im Hintergrund ließ man sich es gut gehen.

Unser besonderes Dankeschön gilt zunächst der Familie Stölzel für die Hauptarbeit und Organisation, dazu Grillmeister Thorsten Müller, der diese Aufgabe wieder perfekt meisterte, sowie den Helfern beim Auf- und Abbau und den Spendern von Kuchen, Salaten...

Dabei waren 37 Erwachsene und der Nachwuchs.





Eindeutiges Fazit: Schön wärs

Teilnehmende Mitglieder:

Bundschuh Matthias  
Czasch Joachim  
Dörr Alexander  
Dörr Joachim  
Eichberger Marian  
Enders Dieter  
Giebel Jürgen  
Handtusch Olaf  
Heß Werner  
Link Josef  
Müller Heiko  
Müller Thorsten  
Ott Christian  
Rau Andi  
Schelmbauer  
Matthias  
Schnell Jörg  
Seeber Jochen  
Stölzel Andreas